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Irische Regierung gibt Investitionen in Höhe von 78 Millionen Euro in
Forschungseinrichtungen und -infrastruktur bekannt

Am vergangenen Dienstag gaben der Minister für Beschäftigung Richard Bruton und der Minister für Forschung,

Innovation und Qualifikation Damien English 21 Forschungsinfrastrukturprojekte bekannt, die über die Science

Foundation Ireland (SFI) mit insgesamt 28 Millionen Euro gefördert werden. Durch die Förderung soll

sichergestellt werden, dass irische Forschungseinrichtungen auch künftig wettbewerbsfähig bleiben und Gelder

aus der Wirtschaft und europäischen Förderprogrammen einwerben können. Die Investitionen sind Teil der

Ende 2015 vorgestellten Regierungsstrategie Innovation 2020.

Gestern gab Minister English zudem bekannt, dass die Regierung rund 24 Millionen Euro zusätzlich in das SFI-

Forschungszentrum ADAPT für digitale Inhaltstechnologien investiert. Von den Industriepartnern des

Forschungsinstituts werden weitere 26 Millionen Euro beigesteuert. ADAPT soll digitale Inhalte einfacher

zugänglich machen und auf die Bedürfnisse von Unternehmen und Arbeitnehmern abstimmen.
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Weitere Informationen

Pressemitteilung des Department of Jobs, Enterprise and Innovation (12.01.2016): Ministers Bruton and

English announce €28 Million Science Foundation Ireland Investment in Research Equipment and Facilities

Pressemitteilung des Department of Jobs, Enterprise and Innovation (13.01.2016): Minister English announces

€50 Million Expansion of the Science Foundation Ireland ADAPT Research Centre for Digital Content

Technology.

University World News (16.01.2016): Government backs research into digital innovation
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https://www.djei.ie/en/News-And-Events/Department-News/2016/January/12012016.html
https://www.djei.ie/en/News-And-Events/Department-News/2016/January/13012016.html
http://www.universityworldnews.com/article.php?story=20160115234334300
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